

KPÖ-Gemeinderatsklub

8011 Graz – Rathaus Hofgebäude, Zimmer 114–118

Tel.-Nr.: + 43 (0) 316 - 872 2150 + 43 (0) 316 - 872 2151 + 43 (0) 316 - 872 2152

+ 43 (0) 316 - 872 2153

Fax: + 43 (0) 316 - 872 2159

E-Mail: kpoe.klub@stadt.graz.at

Gemeinderat Christian Sikora

15. 5. 2014

Betrifft: Annenstraße - Taxis sollen auch stadtauswärts fahren dürfen!

Mit der Neugestaltung der Annenstraße wurde auch ein neues, beruhigtes Verkehrskonzept umgesetzt. So darf der Individualverkehr nun lediglich ostwärts durch die Annenstraße rollen. Westwärts hingegen ist das nur mehr den AnrainerInnen, dem Zustellverkehr zu den Wirtschaftstreibenden und den Öffis erlaubt. Nun häufen sich die Beschwerden aus der Bevölkerung. Will man nämlich mit dem Taxi in die Annenstraße fahren, so ist dies nur stadteinwärts erlaubt. Fährt ein Taxi jedoch in die andere Richtung, wird abgestraft.

Viele, vor allem ältere und deshalb nicht mehr so mobile, Menschen, sind jedoch sehr oft auf Taxis angewiesen. Der Umweg, den die Taxis dann nehmen müssen, macht die Fahrten oft empfindlich teurer. Es wäre deshalb auch nur logisch, den Taxis zu ermöglichen, in der Annenstraße auch stadtauswärts zu fahren. Auch wenn im ursprünglich beschlossenen Verkehrskonzept der Annenstraße diese Regelung nicht vorgesehen war, ist es nicht einsehbar, dass die Zufahrt in beiden Richtungen für Taxis nicht ermöglicht werden kann, zumal diese zur Fahrgastbeschleunigung ja auch die externen zahlreichen Busspuren auf Grazer Stadtgebiet mitbenutzen dürfen.

Ich stelle deshalb namens des KPÖ-Gemeinderatsklubs folgenden

Antrag:

Die zuständigen Stellen des Magistrats und der Herr Verkehrsreferent werden ersucht, wie im Motivenbericht erläutert zu prüfen, ob für Taxis ein Zufahren in die Annenstraße in beiden Richtungen ermöglicht werden kann.